

Multifokallinsen ermöglichen Brillenfreiheit im Alter:

Nie wieder Lese- oder Gleitsichtbrille dank Laser-Linsenaustausch

Mannheim, den 15. April 2025. Mit zunehmendem Alter lässt die Elastizität der Augenlinse nach. Ab 50 sind auch diejenigen betroffen, die zuvor nie eine Sehhilfe benötigt haben. Eine innovative Lösung bietet hier der refraktive Linsenaustausch mit Multifokallinsen. Diese Methode korrigiert nicht nur die Alterssichtigkeit, sondern auch die Kurz- oder Weitsichtigkeit und ermöglicht daher ein brillenfreies Leben. Professor Michael C. Knorz, Gründer und Leiter des FreeVis LASIK Zentrums Mannheim ist ein führender Experte der Refraktiven Chirurgie und führt diese Behandlung seit Jahren erfolgreich durch. Er wird regelmäßig ausgezeichnet – unter anderem in diesem Jahr wieder vom STERN als *Deutschlands ausgezeichnete Ärzte 2025* und von FOCUS Gesundheit als *Top Mediziner 2025*.

Multifokallinsen: Lebenslange Brillenfreiheit

Multifokallinsen (auch Trifokallinsen genannt) ermöglichen ein scharfes Sehen in allen Entfernungen ohne Brille. Neben der Alterssichtigkeit können gleichzeitig bestehende Fehlsichtigkeiten, wie Kurz- oder Weitsichtigkeit, korrigiert werden. Einmal implantiert, verbleibt die Multifokallinse dauerhaft im Auge und muss nicht ausgetauscht werden.

Minimal-invasiver Eingriff für mehr Lebensqualität

Der Laser-Linsenaustausch ist ein ambulanter, minimal-invasiver Eingriff, der nur wenige Minuten dauert. Die Betäubung erfolgt durch Augentropfen. In der Regel werden beide Augen im Abstand von einem Tag operiert. Die Methode basiert auf bewährten Techniken, die seit Jahrzehnten erfolgreich bei der Behandlung des Grauen Stars angewendet werden: Die natürliche Augenlinse wird mittels eines Femtosekundenlasers entfernt und durch eine Multifokallinse ersetzt.

Hohe Erfolgsquote: Nahezu alle Patienten genießen Brillenfreiheit

Klinische Studien zeigen, dass 97 % aller Patienten, die beidseitig Multifokallinsen erhalten haben, nach dem Eingriff keine Brille mehr benötigen.

Individuelle Diagnostik und maßgeschneiderte Beratung

Im FreeVis LASIK Zentrum Mannheim erfolgt eine ausführliche Untersuchung aller relevanten Augenparameter. Anschließend werden die Befunde detailliert besprochen und eine individuelle Diagnose gestellt. So wird sichergestellt, dass die Behandlung mit Multifokallinsen für den Patienten geeignet ist. Das FreeVis LASIK Zentrum Mannheim, Augenärztliche Privatklinik, Member of the EuroEyes Group of Eye Clinics, bietet das gesamte Spektrum der Refraktiven Chirurgie.

Weitere Informationen und Beratungstermine sind im FreeVis LASIK Zentrum Mannheim erhältlich oder unter www.freevis.de.

Professor Dr. Michael Knorz gilt als Pionier der Refraktiven Chirurgie. Er führte 1993 die LASIK in Deutschland ein. Im gleichen Jahr etablierte er den "Schwerpunkt für refraktive Chirurgie" an der Augenklinik des Universitätsklinikum Mannheim, aus dem dann 1999 das FreeVis LASIK Zentrum Mannheim hervorging. Seit über 30 Jahren ist Professor Knorz maßgeblich an Einführungen innovativer Operationsverfahren zur Korrektur der Fehlsichtigkeit beteiligt, dazu zählen: phake Linsen und der Laser-Linsenaustausch mit dem Femtosekundenlaser. Das Magazin STERN zählt ihn zu „Deutschlands ausgezeichneten Ärzten 2025“. Auch laut „FOCUS Gesundheit“ mit seiner aktuellen Ärzteliste gehört er zu den Top Medizinern Deutschlands 2025.



FreeVis LASIK Zentrum Mannheim
Augenärztliche Privatklinik
Member of the EuroEyes Group
of Eye Clinics
UMM Haus 3, Ebene 2
Theodor-Kutzer-Ufer 1-3
68167 Mannheim
www.freevis.de

Ihr FreeVis-Pressekontakt:
comdico - Profil und Auftritt
Claudia Haas-Steigerwald
Wallstadter Str. 59
68526 Ladenburg
+49 (0) 6203 924444
Email: presse@comdico.de

Abdruck honorarfrei
Beleg erbeten
Seite 2